

rain Pontife, et la fameuse cloche de Moscou, la ville sainte de Russie.

Le son de la " Savoyarde " sera plus grave encore que celui du bourdon de Notre-Dame, qui pèse 16,000 kilos.

La souscription a déjà réuni 41,000 frans ; sur le bronze seront gravés les armoiries et les noms des souscripteurs.

Une des inquiétudes du début s'est portée sur le joug, et l'on s'est demandé où l'on pourrait trouver en Savoie un chêne pouvant fournir une pièce de bois parfaitement sain, de 4 mètres de longueur, ayant au moins un mètre 50 à chaque face de son carré. Jusqu'à ce jour, les recherches avaient été inutiles ; mais une lettre annonce que M. le comte de Montbron, de Chauffailles, fait offrir à Mgr l'Archevêque de Chambéry l'arbre nécessaire pour la suspension du bourdon ; ce chêne est une vraie merveille. Il est le plus bel arbre de la contrée, et son propriétaire, il y a dix ans, en a refusé 1,500 francs.

C'est la maison Paccard Frères, d'Annecy, qui sera chargée de la coulée de cette pièce monumentale. En même temps qu'ils sont peut-être les plus habiles fondeurs de cloches du monde entier, les MM. Paccard sont encore d'excellents chrétiens.

**Etats-Unis.** — Les cinq nouveaux diocèses que le Souverain Pontife crée aux Etats-Unis, à l'occasion du centenaire de l'institution de la hiérarchie catholique sont ainsi formés :

Un siège métropolitain de Saint-Paul Minnesota est détachée une partie qui devient le nouveau diocèse de Wiona.

Le vicariat apostolique de Dakota est divisé en deux parties, formant le diocèse de Siouxfalls et le diocèse de Jamestown.

Le vicariat apostolique du Minnesota septentrional formera également deux nouveaux diocèses, celui de Saint-Claude et celui de Dulouth.

**NOUS RECOMMANDONS A VOS PRIERES**



C'est une bonne et salutaire pensée de  
prier pour les morts, afin qu'ils  
soient délivrés de leurs péchés.

II March., XII, 46.

Rév. Père Allaire.

**DE PROFUNDIS.**